

Dossier Informativo

**LIBERTAD A LOS
PRESOS DE
QUEBRACHO**

Los hechos:

El miércoles 4/4 en Neuquén durante una manifestación de los trabajadores de la educación, en la que cortaron el puente de la ruta 22 que une la ciudad capital con una localidad vecina, la policía provincial por orden del gobernador, reprime para desalojar la ruta. Es Fusilado Carlos Fuentealba, profesor de Físico - Química. Los hechos son de público conocimiento. El repudio de grandes sectores de la sociedad no se hace esperar: así es como en Buenos Aires, Córdoba, Salta, La Plata, y en todas las ciudades del interior del país, salieron a la calle trabajadores, estudiantes, organismos de derechos humanos, movimientos de desocupados, etc. Muchos de esos movimientos se dan cita al otro día para organizar una gran movilización en respuesta al asesinato.

Dirigentes del CTA anuncian un Paro para el día lunes.

El gobernador de Neuquén, J. Sobisch, cínicamente, dice que la represión fué ordenada por él y que hubo excesos. El gobierno nacional por toda respuesta tiene el silencio del presidente y una declaración del ministro del Interior Aníbal Fernández, en donde pretende despegarse del problema, planteando que es un problema de la provincia y que el gobierno nacional no puede intervenir.

En ésa situación algunas organizaciones populares acuerdan sin dilación marchar el jueves 5/4 sobre la casa de Neuquén a las 11 de la mañana para realizar un señalamiento y escrache exigiendo justicia y cárcel a los responsables del asesinato del compañero. Estas organizaciones fueron MPR Quebracho, CTD Aníbal Verón, Movimiento Estudiantil Liberación, Corriente de Trabajadores 19 de Diciembre, CONFLUENCIA POLITICO SOCIAL 29 de Mayo, PRT- Santucho, MTR- Santucho, Fogoneros, PR (m.l.), COD (MAR, MIDO, MIP, EOP, , Mov. 1 de Mayo, CUBa-MTR, Mov de Juventud 26 de Junio, MTD Resistencia Popular)

El operativo policial montado el día 5 fué gigantesco. Había un doble vallado en diagonal Norte que impedía acercarse tanto a la casa de Neuquén como a las de Salta y Santa Cruz, cinco camiones celulares de Infantería, un camión hidrante y un helicóptero. Ante la imposibilidad de avanzar, se quemaron gomas delante del vallado y pronuncian breves discursos Fernando Esteche, Kuperman del PR(m.l.), Juan del PRT - Santucho, y Martín de OLN Fogoneros. Luego la columna se retira por la Av. 9 de Julio, siempre



seguida de cerca por la policía, y se dirige al local partidario que el responsable del asesinato de Fuentealba tiene en Bs. As., en las calles Salta y Moreno. Una vez allí, compañeros de la autodefensa de las organizaciones participantes levantaron las persianas y dieron cuenta de las vidrieras del local destruyendo el interior.

Con el camión hidrante, gases y balas de goma los manifestantes fueron atacados para obligarlos a retirarse del lugar. La retirada se logra sin mayor problema, gracias a la resistencia efectiva de los compañeros de la primera línea de autodefensa, que contenía a los infantes de la federal. Minutos después de constatados los daños producidos en la cueva del asesino, los oficiales de la comisaría 4° de la Policía Federal recibieron la orden directa del ministro del Interior Aníbal Fernández (tal se desprende del expediente judicial) de detener a la mayor cantidad de gente posible, comenzando una verdadera cacería que llegó a más de treinta cuadras a la redonda.

Los detenidos en un primer momento fueron 13 compañeros. Todos fueron esposados y luego golpeados. En esas condiciones, durante su traslado, se los sometía al mismo tiempo a agresiones verbales. Luego fueron detenidos tres más, en las inmediaciones del local de Quebracho, donde nos concentramos para evaluar la situación.

La ofensiva del ministerio del interior con el accionar policial no se detuvo. Efectivos de la comisaría 4° comienzan a llegar a las inmediaciones del local de Quebracho y a rodearlo. Secuestran el Automóvil del Secretario de Cultura y Educación del SUTIBA La Plata, Eduardo Di Bitetti, diciendo que lo tienen denunciado como el auto de Fernando Esteche, a pesar de que el dueño del auto acreditó su titularidad con la tarjeta verde. También quisieron detener a Di Bitetti y a tres compañeros que

estaban con él, que se negaron a acompañar a los policías. Entonces en una actitud brutal tiraron gases irritantes hacia el interior del local e intentaron ingresar por la fuerza. Otra vez fueron repelidos por la autodefensa de las organizaciones presentes. Todo esto fue orden directa del ministerio del interior y por oficio del comisario de la comisaría 4° como queda claro en el expediente de la actuación judicial en que interviene el Juez Lijo, el juzgado no dictó orden de allanamiento en ningún momento como dijera los policías en su embestida. Más de 200 compañeros fueron sometidos a dos horas de reclusión en el interior del local. Durante estos nefastos episodios fueron detenidos 3 compañeros más, entre los que se encontraba Fernando Esteche, a quien detienen a 5 cuadras del local, a pesar de no haber estado en el lugar de los hechos. Finalmente gracias a la solidaridad de organismos defensores de los derechos humanos, un grupo de asambleas de maestros de distintos distritos escolares de Buenos Aires, agrupaciones sindicales, partidos políticos, algunos referentes políticos y miembros del CTA, además de la llegada de los medios de prensa; hicieron que se le pudiera torcer el brazo al ministerio del interior y se lograra que la policía se retirase. Entonces los más de 200 compañeros que salieron del local más los maestros y agrupaciones que se

encontraban afuera del mismo se dirigieron a la comisaría 4° a reclamar por los compañeros presos, quienes fueron de inmediato trasladados a la superintendencia de delitos complejos en Lugano. Otra vez durante el traslado fueron agredidos verbal y físicamente.

Vale decir que la ofensiva policial estuvo acompañada de una operatoria de prensa difamatoria que incluyó la versión de que en el mencionado auto se habrían encontrado elementos para preparar bombas incendiarias y otros objetos contundentes. La burda maniobra fue desactivada gracias a la rápida actuación de los abogados de FIDELA, la Coordinadora por la Libertad de los Presos Políticos y CORREPI, quienes se hicieron presentes en la comisaría y exigieron que se abriera el auto delante de testigos y de ellos mismos. Denunciamos que todo el procedimiento policial estuvo viciado de irregularidades, con torturas y apremios ilegales. Las causas penales que ha puesto el juez Lijo, por las que los 12 compañeros permanecen detenidos hoy injustamente, son: Intimidación Pública, Incendio, atentado y Resistencia, Violación de Domicilio y Lesiones. La fiscalía esta a cargo del Dr Delgado y la defensa esta integrada por los abogados de tres prestigiosos organismos de Derechos Humanos: FIDELA, LADH y CORREPI.



SECUESTRO Y DETENCIÓN DEL COMPAÑERO RAÚL LESCANO

El martes 17 de Abril, mientras concluía el masivo Acto por el Día Internacional del Preso Político en Corrientes y Callao, a unos 50 mts. de la esquina citada, casi enfrente al Hotel Bauen, una patota de más de una docena de policías de civil, sin identificarse como tales, se abalanzaron sobre los compañeros de Quebracho, Raúl Lescano y Federico Lopardo, golpéandolos con cachiporras y otros elementos contundentes. Los compañeros, se dirigían a una reunión del Congreso Bolivariano de los Pueblos Capítulo Argentino Línea Fundadora, a realizarse en el Hotel Bauen. Raúl Lescano que fue arrastrado al interior de un Peugeot blanco sin patente. El secuestro de Raúl Lescano provocó la reacción de todos los que estaban desconcentrando del acto, quienes salieron a perseguir al auto blanco en el intento de rescatar a Raúl. El Peugeot sin patente huyó a toda velocidad, lo que sucedió ante la pasividad de los efectivos policiales uniformados (no hablamos ya de los que actúan sin identificación) que se encontraban en las inmediaciones.

Raúl Lescano figura como testigo en una causa en un Juzgado de Catamarca por los Juicios a la Dictadura Militar.

Durante 3 horas, miembros de organismos de Derechos Humanos y abogados recorrieron las comisarías de la ciudad de Buenos Aires, sin tener respuesta respecto al paradero del compañero Lescano.

Recién luego de la presentación de un Habeas Corpus, se notificó que el compañero Raúl Lescano había sido trasladado a la Superintendencia de Investigaciones en Villa Lugano. El juez Ariel Lijo lo acusa de haber participado de los hechos del 5 de abril, en el escrache al local de Sobisch, imputándole las mismas causas judiciales que a los otros 12 compañeros que ya habían sido detenidos por manifestarse contra el asesinato del maestro neuquino Carlos Fuentealba. El juez Oyarbide, además, responsabiliza a Raúl Lescano de los incidentes ocurridos durante el acto del 17 de Abril, incidentes que se sucedieron cuando el auto de civil secuestraba a Lescano y los compañeros intentaban rescatarlo. Cabe aclarar que sobre Raúl Lescano no existía ningún pedido de captura, las metodologías de detención constituyeron una provocación, en la que actuó el cuerpo de Seguridad del Estado, que recibe órdenes directas del Ministro del Interior, Aníbal Fernández. Raúl Lescano fue trasladado al Penal de Marcos Paz, Módulo 1 Pabellón 9, donde se encuentra actualmente.

LIBERACIÓN DE 9 COMPAÑEROS

El día Viernes 20 de Abril, se logró así la liberación de 9 de los 12 compañeros que permanecían presos desde el 5 de Abril por repudiar el asesinato de Carlos Fuentealba. Los 9 compañeros liberados se encuentran procesados por el Juez Lijo, pero sin prisión preventiva, por lo tanto el proceso judicial continúa para ellos.

En el expediente de la causa que lleva el Juez Lijo, también se encontraban nombrados Leonardo del Grosso, Juan Manuel de Rosas, Abel Echeverría y Eduardo Di Bitetti, integrantes de Quebracho. Debido a esto, se presentó un pedido de eximisión de prisión para los mismos, el cual fue concedido.

El 5 de Abril fueron detenidos 16 compañeros: Maria Ester Gutiérrez en la Unidad 3 del penal de Ezeiza; Tomas Lafit en el penal de Marcos Paz (menores de 21 mayores de 18); Facundo Lafit, Matías Lafit, Fernando Esteche, Francisco Da Silva, Joaquín Isasi, Paulo Cerezuela, Martín Lizzano, Jeremías Ramírez, José Gutiérrez, y Juan Manuel Cornejo en el Modulo 1 pabellón N° 9 del penal de Marcos Paz para mayores. También fueron detenidos 4 menores, que fueron liberados al día siguiente, pero están procesados.

El 17 de Abril es detenido Raul Lescano (Boli).

El 20 de Abril fueron liberados 9 compañeros.

Hoy permanecen detenidos Fernando Esteche, Raul Lescano (Boli), Joaquín Isasi y Martín Lizzano (Pantera).

PERSIGUIENDO A QUEBRACHO PRETENDEN ACALLAR LA RESISTENCIA

Estos últimos sucesos demuestran que esta causa está siendo utilizada por el Gobierno con el objetivo de perseguir explícitamente al MPR QUEBRACHO, y con ello escarmentar el actual proceso de Resistencia y lucha que protagonizan distintos sectores de la Argentina. Se trata de una clara persecución política que, siguiendo la misma receta que utilizara Menem en la década del '90, busca encarcelando a referentes de máximo nivel de la organización, amedrentar y frenar el desarrollo de una crisis que ya ha empezado a andar, con la voluntad de frenar la resistencia a la explotación y el saqueo.

Pero deben saber que si lo que buscan metiendo a nuestros compañeros presos, o persiguiendo al MPR Quebracho es acallar la crisis, se equivocan. No hay reja que pare lo que ha empezado a mostrarse, que es el camino infrenable hacia un nuevo Argentinazo que nos encuentre esta vez sí, organizados y decididos a tomar las riendas del destino de nuestra patria.

Situación de la Causa

El Jueves 03/5, se presentaron en los Tribunales de Comodoro Py, las apelaciones a las denegatorias de la excarcelación para los compañeros Fernando Esteche, Martín Lizzano y Joaquín Isasi (compañeros que están presos desde el 5 de Abril).

A su vez, el Juzgado llamó a que amplíen su declaración indagatoria a 6 de los 17 compañeros procesados en la causa (llamó a Lizzano e Isasi (aún presos); a Facundo Lafit, María Esther Gutiérrez y Juan Manuel Cornejo, excarcelados el pasado 20/4, y a Cecilia Ferreira, una de los 4 menores que fueron detenidos el 5 de Abril..

En la mayoría de los casos, fueron citados para agregarles cargos en referencia a la resistencia al arresto. Los compañeros que aceptaron declarar en la ampliación indagatoria, se encargaron de tirar abajo dicho cargo y ridiculizarlo, dado que todos ellos fueron brutalmente agredidos por la policía al momento de ser detenidos, lo cual consta tanto en la denuncia de APREMIOS que figura en la causa desde el primer momento, así como en las evidentes imágenes televisivas que mostraron la saña con la que la policía federal salió a cazar a los militantes aquel 05/4.

Por otra parte, el pasado 30/4 (25 días después de ser detenidos, salvo Lescano, secuestrado y posteriormente detenido el 17/4), el Juzgado notificó a los Abogados de la defensa, sobre los procesamientos de los compañeros: todos fueron procesados por los cargos inicialmente indagados, y a algunos de ellos ahora le han ampliado los cargos. Con tal motivo, el lunes 07/5 la defensa presentó un Recurso de Apelación por el Procesamiento dictado. estando aún a la espera del sorteo de sala y fecha para la apelación del procesamiento.

Conferencia de Prensa en la Liga por los Derechos del Hombre

El pasado 03/5 se llevó a cabo una Conferencia de Prensa en la Liga Argentina por los Derechos del Hombre, convocada por los organismos de DDHH del Espacio Memoria Verdad y Justicia. En la misma se denunció explícitamente la escalada represiva que se viene sufriendo en nuestro país, y se hizo especial hincapié en la denuncia del secuestro sufrido por el compañero Raúl Boli Lescano. Por este motivo, los organismos exigieron de inmediato una audiencia al Ministerio del Interior, repudiando que desde el gobierno se propicien prácticas propias de la Dictadura Militar como elemento intimidatorio de los luchadores populares, y que desde la justicia se las asimile. Así mismo, ese día se publicó una Solicitada de prensa en el Diario Página 12, donde se hizo público este repudio y la exigencia de una respuesta inmediata por parte del gobierno.

Compañeros que permanecen detenidos:

Raúl Lescano (Boli), 57 años

Nació el 20 de febrero de 1950, en Santa Fé. Padre de tres hijos.

Desde muy joven inició su militancia revolucionaria, integrando el Partido Revolucionario de los Trabajadores. Se incorporó a la Compañía de Monte Ramón Rosas Gimenez del Ejército Revolucionario del Pueblo.

Fue Preso Político durante la Dictadura de la "Revolución Argentina" (1971-1973) logrando la libertad con el Devotazo; nuevamente preso político con el Estado Policial de Isabel Perón y su Triple A (1974-1976); y con la Dictadura Militar de Videla y Cia. (1976-1983). Fue uno de los presos políticos de la Dictadura Militar del 76' que más tarde fue liberado, habiendo conseguido su libertad ya avanzado el gobierno de Alfonsín, en Junio del año 1984, luego de llevar adelante una huelga de hambre. Una vez en Libertad, trabajó en los medios gráficos, en el armado de la Revista "Entre Todos" del Movimiento Todos por la Patria (MTP).

Viajó a Nicaragua en solidaridad con la Revolución que estaba llevando adelante este pueblo hermano. Militó en la Agrupación 9 de Julio, integrando su dirección. Mas tarde, dicha Agrupación fue parte fundadora del Movimiento Patriótico Revolucionario Quebracho. Hoy forma parte de este Movimiento, en el que integra la Mesa Política Nacional.

Hoy es nuevamente un preso político, en las cárceles del gobierno de Kirchner.

Fernando Esteche, 39 años.

Nacido el 17 de Mayo de 1967, en la ciudad de La Plata. Está desocupado, y es padre de tres hijas.

Realizó sus estudios primarios en la Escuela Nº 2 de La Plata, y la secundaria en el Colegio Industrial Albert Thomas. En 1983 comienza su militancia en la Lista Roja y Blanca, expresión en el Movimiento Secundario de la U.C.R.

En el año 1986, comienza a estudiar Periodismo en la Facultad de Periodismo de la UNLP, carrera en la que tiene actualmente su tesis en curso. En los años de su paso por la Facultad, llevó adelante una profusa militancia universitaria en el Movimiento Universitario Intransigente (MUI), expresión en el movimiento universitario del Partido Intransigente, llegando a ser Secretario General del MUI. También estudió Antropología en la Facultad de Cs. Naturales y Museo, carrera que luego abandonó. Actualmente se encuentra inscripto para realizar la carrera de Relaciones Internacionales del Instituto de Relaciones Internacionales de la Universidad Nacional de La Plata.

En Diciembre de 1993 rompiendo con la Juventud del Partido Intransigente (J.I.), fue uno de los máximos promotores del nacimiento del Movimiento Popular de Unidad QUEBRACHO (M.P.U. Quebracho) que se fusionara con otras fuerzas en 1996 dando origen al Movimiento Patriótico Revolucionario QUEBRACHO (M.P.R. Quebracho), integrando actualmente su Dirección Nacional. Esta organización, ha resaltado por su férrea presencia de oposición al menemismo, manteniendo su línea de confrontación con los siguientes gobiernos como el de la Alianza, la transición duhaldista y la actual gestión de Kirchner

Sufrió persecución política en reiteradas veces. La más notoria fue la causa iniciada en 1996, bajo las órdenes del Ministro del Interior del gobierno de Menem, Carlos Corach y el armado jurídico del Juez Liporacce, famoso por ser uno de "los jueces de la servilleta", por la que permanecieron tanto él como otros 2 compañeros, injustamente presos durante 6 meses en la cárcel de Caseros. En ese momento las acusaciones eran por Asociación Ilícita, e incitación a la violencia colectiva, prepotencia ideológica, lesiones, daños agravados entre otra serie de cargos. Estos, en su mayoría fueron desestimados en el juicio oral que se llevó adelante en el 2002, demostrándose la burda persecución política que significaban dichas actuaciones judiciales y evidenciando las prácticas ilegales del gobierno de Menem contra las organizaciones del campo popular. De cualquier modo, de aquella causa le quedó una condena en suspenso a 3 años de prisión.

Durante el 2005 debió permanecer en la clandestinidad, como consecuencia de un pedido de captura librado por el entonces Juez J J Galeano (hoy suspendido por Juicio Político), resultado de una nueva persecución política enmarcada en el procesamiento a una movilización de repudio al Fondo Monetario Internacional. Este pedido de captura fue dejado en suspenso una vez que la Cámara de Apelaciones desestimara la prisión preventiva de los detenidos de aquella causa.

Compañeros que permanecen detenidos:

Martin “Pantera” Lizzano, de 28 años.

Vive en la ciudad de La Plata desde el año 1998, año en el que llegó desde Capital Federal, donde había realizado sus estudios secundarios. En La Plata comenzó sus estudios universitarios en la carrera de Física de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNLP. Allí cursó varios años, y comienza su militancia en el centro de estudiantes de la facultad. Luego en el año 2002 se inscribe en la carrera de Historia de la Facultad de Humanidades, que luego de dos años decide abandonar, retomando la carrera de Física. Compañero del Movimiento Universitario 31 de Mayo, luego, al conformar el Movimiento Estudiantil Liberación a nivel nacional con distintas agrupaciones de varias universidades, también forma parte fundamental de dicha organización. Ha participado en distintos ámbitos dentro de la militancia universitaria de su organización, como ser en la comisión de Solidaridad Popular, en el área de formación política, etc. Actualmente milita en la Facultad de Ciencias Exactas formando parte de la agrupación El Vector, además de ser el encargado de la imprenta del Movimiento Estudiantil Liberación regional La Plata. Un compañero querido por todos sus compañeros de militancia y muy apreciado por todo el movimiento estudiantil en su conjunto. Desinteresado y luchador incansable, siempre dispuesto a colaborar y garantizar todo lo que se le pida. Su motivación máxima siempre ha sido la lucha por la liberación de este pueblo, por desenmascarar a los traidores y vendepatrias, por demostrar que este pueblo resiste, que no se deja pisotear, que no se entrega, que va a luchar hasta las últimas consecuencias para que un mundo mejor sea posible.

Es militante del MPR Quebracho

Joaquín Isasi, 24 años.

Nació el 23 de abril de 1982 en La Plata; lugar donde a los 13 años comenzó su actividad militante en la escuela secundaria siendo parte del Movimiento de Estudiantes Secundarios (MES) y de la agrupación “11 de Octubre”.

Joaquín participó de las movilizaciones que se realizaron el 20 de febrero de 1996 contra la Ley de Educación Superior siendo detenido luego de una brutal represión.

Junto con un grupo de compañeros okuparon una casa en 7y43 en la cual hicieron el Centro Cultural “Germinal”.

También, fue parte del Paro Nacional del 14 de agosto de 1997 donde hubo cortes de ruta y represión policial en todo el país bajo el gobierno de Carlos Menem; en tales hechos Joaquín fue detenido y liberado por ser menor de edad.

En la pueblada del 20 de diciembre de 2001, fue testigo del asesinato del compañero Petete Almirón en plena Capital Federal, mientras se sucedía una de las grandes luchas del pueblo Argentino.

Desde ese entonces Joaquín milita en la Coordinadora de Trabajadores Desocupados “Aníbal Verón”, desplegando política en distintos barrios de la ciudad de La Plata.

El 26 de junio de 2002 participó en el corte del Puente Pueyrredón donde fueron asesinados por la policía los piqueteros Darío y Maxi, siendo testigo en esta causa.

En La Plata desarrollo la Juventud de la Resistencia que estaba compuesta por pibes de las barriadas.

Joaquín se gana la vida laburando de albañil y colabora con una panadería de la CTD “Aníbal Verón”

Los Nueve Compañeros Liberados el 20 de Abril:

Facundo Lafit, 25 años.

Nacido el 21 de Octubre de 1981, en la ciudad de La Plata. De muy pequeño se trasladó junto a sus padres a la ciudad de Neuquén, donde vivió toda su infancia y adolescencia, hasta el año 2001, cuando volvió a La Plata para realizar sus estudios universitarios.

Tiene 3 hermanos, Matías, de 23 años; Tomás, de 19 y María de 16.

Facundo realizó sus estudios primarios en la Escuela N° 125 de Neuquén Capital, y la secundaria en la escuela CPEM N° 12, con orientación Bachiller.

A principios de 2001, comenzó a estudiar Veterinaria en la UNLP. Carrera que luego de 3 años abandonó, para estudiar el Profesorado de Historia, en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación de esa misma Universidad. Actualmente se encuentra cursando las últimas materias de la carrera y planea egresar el año próximo.

Durante su paso por la Facultad de Veterinaria, aportó en la construcción de la Agrupación Estudiantil La Senda. En la Facultad de Humanidades, militó en la Agrupación Suma (Humanidades), cuyos integrantes junto a nuevos estudiantes formaron la actual Agrupación estudiantil Malembe, en la que aportó su experiencia desde el comienzo de su construcción. Integra el Movimiento Estudiantil LIBERACIÓN, en el cual participa activamente, aportando en forma cotidiana en los ámbitos de construcción y coordinación de todo el Movimiento a nivel metropolitano y nacional.

Es militante del MPR Quebracho

Tomas Nahuel Lafit, 19 años.

Nació en la ciudad de Neuquén el 26 de octubre de 1987.

Tiene 3 hermanos, Facundo, de 25 años; Matías, de 23 y María de 16.

Tomás realizó sus estudios primarios en la Escuela N° 118 de la ciudad de Neuquén, y la secundaria en la escuela CPEM N° 12, con orientación Bachiller, egresó en el año 2005.

En el 2006 se trasladó a La Plata para estudiar Diseño de Multimedios en la Facultad de Bellas Artes de la UNLP.

No es indiferente al sufrimiento del pueblo argentino ni a las injusticias a la que éste es sometido, conciente de la necesidad de un cambio social para construir una Argentina justa.

Matías Amullén Lafit, 23 años.

Nacido en la ciudad de Neuquén el 16 de marzo de 1983.

Tiene 3 hermanos, Facundo, de 25 años; Tomás, de 19 y María de 16.

Matías realizó sus estudios primarios en la Escuela N° 125 de Neuquén Capital, y la secundaria en la escuela CPEM N° 12, con orientación Bachiller, egresó en el 2001.

En el 2002, se trasladó a la ciudad de La Plata para estudiar Diseño Gráfico en la Facultad de Bellas Artes de la UNLP. Luego de 4 años, este año comenzó a estudiar Plástica en la misma Facultad.

Participa en la Agrupación Estudiantil El Fogón de la Facultad de Bellas Artes, así como también en el Movimiento Estudiantil LIBERACIÓN. Aporta en distintos ámbitos dentro de la militancia universitaria, como por ejemplo en la Comisión de Solidaridad Popular, con la que ha llevado adelante distintas experiencias de construcción colectiva con estudiantes y la organización de desocupados CTD Aníbal Verón en La Plata.

Es militante del MPR Quebracho

José Gutiérrez, 51 años

Nació el 26 de setiembre del '55 en Oberá en la provincia de Misiones. Allí cursó la escuela primaria. Desde su primera infancia trabajó en el campo compartiendo los padecimientos del campesinado pobre de esa región tan castigada de la Argentina.

A los doce años se vino a Bs. As. a probar suerte y se instaló en el oeste del conurbano bonaerense en la localidad de Mariano Acosta en el partido de Merlo. En aquellos años comenzó a trabajar como peón en un corralón de materiales donde estuvo varios años.

En el '83 empieza a participar en la lucha social en la barriada realizando actividades junto a los vecinos e intentando dar una respuesta a la crisis que comenzaba a endurecerse en nuestro país. Participó activamente organizando ollas populares en el barrio junto a los suyos.

Más tarde ingresaría a trabajar como colectivo en la empresa de transporte 312 de la que en el '99 fue despedido y comenzó como tantos otros trabajadores de nuestro país, a participar en las organizaciones de desocupados que comenzaban a dar sus pasos en el oeste del gran Buenos Aires. Se incorpora al Polo Obrero, donde tuvo su primera experiencia orgánica.

En el 2005 y 2006 estuvo participando activamente en la lucha contra el saqueo y la contaminación ambiental en su barrio que se veía afectado por este flagelo.

Nunca abandonó la participación y el compromiso social, puso en pie una asociación civil, organizó junto a sus vecinos un comedor barrial y generó proyectos abiertos para los jóvenes armando talleres.

Se incorpora a mediados del 2006 al "29 de mayo" y desde un primer momento se destacó por su compromiso y entrega, por su constante interés en la participación, la discusión y la organización para luchar y resolver las problemáticas sociales.

Fue uno de los compañeros que participó en el plenario fundacional de la Confluencia Político Social 29 de Mayo (C-29) donde fue designado por el conjunto de los compañeros como miembro de la Mesa Ampliada de Dirección. Actualmente es responsable de la mesa de coordinación de las organizaciones del oeste donde con humildad y sacrificio aportaba al debate y a la organización de los planes de lucha en el regional.

Sus palabras desde el penal de Marcos Paz nos llenan de aliento y sano orgullo como trabajadores: "Queridos compañeros hoy en un día especial quiero decirles que estoy orgulloso de poder estar en lucha por esta reivindicación. Nuestra lucha popular es por nuestro futuro es para que todos tengamos en claro que luchamos para cambiar las cosas.

Fuerza compañeros. Patria o Muerte. Ahora y siempre . Hasta la victoria siempre...

José Gutierrez. (8/4/07)

Militante de Confluencia Político Social 29 de Mayo

Jeremías Ramírez, 22 años.

Nació el 5 de Julio de 1984 en Necochea.

La familia se mudó a La Plata en el año 1986 aproximadamente.

Estudió desde 1988 al 2002 en la Escuela Técnica con especialización en Química. Paralelamente se desarrolló con gran éxito en Artes Marciales (Full Contact) y Atletismo.

Ingresó a la UNLP, en la Facultad de Bellas Artes en el año 2005, a estudiar Composición Musical.

No pasados los primeros 6 meses de estudio, comenzó a participar en la Agrupación Estudiantil El Fogón, donde pone gran esfuerzo diario en el crecimiento de la misma, así como también en el Movimiento Estudiantil LIBERACIÓN.

Es militante del MPR Quebracho

Maria Ester Gutiérrez, 39 años

Nació el 9 de Enero de 1968 en Villazon, Bolivia, en el seno de una familia muy humilde. A los 17 años se fué a vivir a Jujuy, y después a Salta. A los 22 años dió a luz a su primera hija, Liz; por ese entonces, se vinieron a vivir a La Plata con su familia. Hace ocho años se incorporó a la CTD "Aníbal Verón", y hace cinco años, ella y su marido abrieron el comedor "La Quiaca" en el Barrio Altos de San Lorenzo, en donde se le da de comer a 70 chicos por día. También junto a sus compañeros, trabajaron una toma de tierras en donde la organización tomó 2 hectáreas, para hacer emprendimientos productivos, entre los que se encuentran una Huerta Comunitaria y un Criadero de Conejos cuya construcción está a punto de finalizarse. Es la responsable de Administración del zonal La Plata, y en la actualidad tiene 2 hijas, Liz de 16 años y Karen de 8 años.

Es militante de la CTD "Aníbal Verón"

Francisco Da Silva, 54 años.

Nacido el 5 de Febrero de 1953 en la Provincia de Misiones.

Se crió con el padre trabajando duro en los yerbatales junto a un gran número de hermanos.

Trabajó hasta los 14 años, no pudiendo ir a la escuela porque debía sostener a su familia.

Recién a los 18 años pudo conocer a su madre, quien lo trajo a vivir a Bs. As., donde ella trabajaba como empleada doméstica (cama adentro). Gracias a esto también pudo conocer a una de sus hermanas.

Desde su adolescencia, acostumbrado al trabajo duro, empezó a hacer changas.

Luego el patrón donde trabajaba su madre le consiguió trabajo como mecánico en una fábrica textil, trabajando allí hasta 1986. Después de un año de trabajar en la fábrica, empezó a militar en el sindicato textil. Trabajó allí hasta que quebró la fábrica. Posteriormente trabajó en el oficio de tornero múltiple en Techint, durante un tiempo hasta que lo despiden en 1994 sin cobrar sueldo. A partir de allí realizó varias changas, y comenzó a dedicarse a la fabricación de churros, haciéndose muy conocido como el churrero del barrio. Hace cuatro años atrás conoce a los compañeros de la CTD Aníbal Verón, donde se compromete desde el primer día, en el trabajo barrial, aportando a construir Copas de Leche, Merenderos y Comedores Comunitarios, en todo barrio donde existiera la necesidad. A partir ahí aporta a la lucha reivindicativa y política en las calles, luchando codo a codo con los compañeros de la CTD "Aníbal Verón". Debido a su gran compromiso y solidaridad, es respetado y reconocido como uno de los mayores referentes políticos barriales de Malvinas Argentinas. Es responsable de un Merendero y de un Comedor en el barrio de Tierras Altas en el Partido de Malvinas. Está casado, tiene 12 hijos (9 hijas y 3 hijos) y 40 nietos. Vive de la fabricación y venta de churros.

Actualmente es militante del MPR Quebracho

Juan Manuel Cornejo, 21 años.

Nació el 5 de Junio de 1986, fue criado en Villa Barceló de Lanús, por su padre José Ricardo Cornejo.

Hizo sus estudios Primarios hasta tercer grado, en la Escuela N° 30 de Lanús.

Actualmente vive en el Barrio Siam de Lanús. Está criando a su hijo Iván Ignacio Cornejo, de tres años.

Vive además, con su hermano de 20 años, en una casa humilde de un ambiente, dentro de un lote que fue cedido a él y a sus vecinos por la Municipalidad de Lanús.

Hace dos años que participa en la CTD "Aníbal Verón". Aporta activamente en el funcionamiento de un Comedor Comunitario en el Centro Popular Evita 1.

Es Desocupado, para poder vivir y mantener a su familia, sale a hacer changas de albañilería, plomería etc, y además es cartonero.

Paulo Cerezuela, 25 años.

Nació el 2 de agosto de 1981 en la ciudad de La Plata. Estudió en la escuela n° 65, y a los 13 años comenzó a militar en el Movimiento de Estudiantes Secundarios (MES) y en la Agrupación de secundarios "11 de Octubre".

También, fue parte de las movilizaciones contra la Ley de Educación Superior el 20 de febrero de 1996, donde a causa de la represión fue detenido y luego liberado por ser menor de edad.

Participó en la casa okupada de 7y43 donde funcionaba el Centro Cultural "Germinal".

En el 2001 su militancia se centró en la Coordinadora de Trabajadores Desocupados "Aníbal Verón", estuvo luchando el 26 de junio de 2002 en el Puente Pueyrredón junto al movimiento piquetero.

Fue parte de la Juventud de la Resistencia al lado de otros jóvenes de los barrios. Hoy forma parte de la CTD "Aníbal Verón" La Plata.

Para poder vivir Paulo trabaja de albañil.

Queridos Compañeros:

Muchas veces nos ha tocado estar ahí entre ustedes alimentando un acto por la libertad de los presos políticos, hoy las circunstancias hacen que nuestra manera de estar entre ustedes sea de este lado de las rejas.

Sabemos que los primeros momentos después de golpes como el que nos toca sufrir son de gran desconcierto y asoman exageradamente lo mejor y lo peor de cada uno.

Sobre si vale o no la pena romper la casa de un asesino fusilador a cambio de este encierro, simplemente diremos que la respuesta a eso tendrá que construirla cada uno de ustedes, y somos conscientes que hay varias respuestas a esto, todas válidas en el marco de la vocación y las convicciones de cada cual.

Pero también, compañeros, queremos afirmar desde aquí, que ninguno de nosotros siente que estemos presos por una vidriera rota.

A estos sabandijas de la Casa Rosada se les ocurrió la peregrina idea de que se puede encarcelar la rebeldía. Se equivocan... no es un puñado de hombres y mujeres los que azuzan y protagonizan la resistencia. Son miles, decenas de miles de argentinos y no podrán ni encarcelar ni fusilar a todo un pueblo.

Los pequeños de espíritu seguramente están enfrascados en los pérfidos cálculos electorales, preservándose para esas grandes batallas que nunca dieron ni darán.

Sabemos que pueda resultar grandilocuente e incluso inconsistente que en estas circunstancias y desde estas condiciones, afirmemos que ha comenzado el desmoronamiento, que están en cuenta regresiva, pero justamente estas circunstancias y estas condiciones nos afianzan en la idea de que podemos triunfar-

Compañeros, alguna vez saldremos de acá y volveremos a mezclarnos ente ustedes para continuar amasando la rebelión. No duden de nuestra fortaleza y firmeza que tienen como principal aliento la certeza de que ustedes siguen ahí.

Para todos un gran, inmenso, abrazo que los abarque y los abrigue.

Finalmente, decir que sabemos que este dolor donde nos han querido instalar no tiene parangón con la desgracia desgarradora de la familia Fuentealba. Ojalá podamos estar el día en que los bandidos rindan cuenta de sus actos frente al pueblo; porque también estamos convenidos que de un modo u otro la van a pagar. Y nos anotamos ente los que vamos a poner el precio.

PATRIA O MUERTE

COLECTIVO DE PRESOS POLÍTICOS “CARLOS FUENTEALBA”

Jeremías Ramírez
Francisco Da Silva
Paulo Cerezuela
José Gutierrez
Joaquín Isasi
Facundo Lafit
Matías Lafit
Tomás Lafit
Osvaldo Lizzano
Juan Manuel Cornejo
María Ester Gutierrez
Fernando Esteche

8/4/07

COMUNICADO DE PRENSA

Lunes 9 de abril: paro nacional en repudio a la represión

La Junta Interna de ATE Educación repudia la salvaje represión desatada contra las luchas docentes en Neuquén y Salta que ha dejado un docente neuquino fallecido.

Repudiamos la militarización de la provincia de Santa Cruz, donde las patotas del gobierno ponen bombas para intimidar a los luchadores.

Repudiamos la represión y encarcelamiento a los que repudian el accionar de los gobiernos de Sobish, Romero y Kirchner.

Apoyamos fervorosamente las luchas docentes y estatales que se desarrollan a lo largo y ancho del país por un salario igual a la canasta familiar.

Responsabilizamos al Gobierno nacional de Kirchner, a Sobisch en Neuquén y a Romero en Salta.

Llamamos a las Juntas Internas estatales, a los cuerpos de delegados y al activismo estatal a parar el lunes 9 con el paro convocado por la CTA con asambleas, paros, abandono de tareas en repudio de la represión y por la victoria de todas las luchas docentes y estatales en curso.

Todos a la movilización a Plaza de Mayo.

- Repudio a la represión de los docentes en Salta y Neuquén**
- Repudio a la militarización de Santa Cruz**
- Libertad a los presos por luchar**
- Aparición con vida de Julio López**
- Salario igual a la canasta familiar de \$2.400**
- Pase a planta permanente de todos los trabajadores precarizados**

JUNTA INTERNA ATE EDUCACION

San Juan, viernes 6 de abril de 2007

Comunicado de Prensa

A raíz de los hechos que son de público conocimiento, desde la Coordinadora de Trabajadores Desocupados "Aníbal Verón" expresamos enérgicamente:

- Repudio por el asesinato del docente neuquino Carlos Fuentealba
- Repudio a la feroz represión contra los maestros de Neuquén y Salta, contra los ambientalistas de Guleguaychú en Puerto Madero y posteriormente contra los militantes de Quebracho y otras organizaciones políticas en el centro porteño.

Exigimos la renuncia y cárcel para los responsables materiales y políticos de tanta represión. Exigimos el cese de las persecuciones y la libertad inmediata de todos los presos políticos de manos de este Gobierno.

La conflictiva situación actual demuestra que los gobiernos provinciales y la Nación están utilizando la represión para poder aplicar su política. El Gobierno muestra su verdadera cara, pero los trabajadores y los desocupados unidos vamos a resistir cualquier intento de sometimiento.

Coordinadora de Trabajadores Desocupados "Aníbal Verón"
San Juan

COMUNICADO DE PRENSA MULTISECTORIAL DE NEUQUEN

07-04-07

La lucha que venimos dando de forma conjunta con los trabajadores de la educación y frente al terrible fusilamiento del compañero CARLOS FUENTEALBA ha metido en una profunda crisis al gobierno del MPN.

En SALTA, SANTA CRUZ, se producen crisis similares y el lunes en todo el país se movilizaran miles de trabajadores.

Desde la multisectorial apoyamos y respetamos los reclamos y las decisiones de las asambleas de los trabajadores de la educación.

Carlos era un trabajador y su muerte desata el repudio de los trabajadores, estudiantes y la comunidad en general, no solamente en Neuquén sino en todo el país.

Nuestro reclamo es que SOBISCH, sus ministros y funcionarios responsables políticos del asesinato se vayan ahora. La vía del juicio político es la vía muerta que busca preservar al gobierno y cerrar la crisis. Al servicio de esta vía muerta esta la propuesta de la oposición política y el anuncio de la visita de Yasky y Moyano, (direcciones que pactan techos de miseria salarial).

Para que se vaya SOBISCH es vital una lucha en común, para poder darla necesitamos un espacio en común en el cual estemos todos los que luchamos y convocamos al conjunto de los trabajadores y el pueblo.

**NUESTRA SALIDA ES QUE SE VAYA AHORA, CON EL METODO DE LOS
TRABAJADORES Y LA HUELGA GENERAL.**

- Fuera SOBISCH ahora
- Huelga general
- Satisfacción de todos los reclamos de los trabajadores de la educación
- Por la expropiación y estatización de Zanon bajo gestión obrera.
- Libertad de los presos de Quebracho.

Firman:

FUC (Federación Universitaria del Comahue), Sindicato Ceramista del Neuquén, ATEN Plottier, ATEN Picun Leufu, Lista Naranja ADUNC, Agrupaciones de ATEN: Púrpura, Negra, Colorada y Marrón. Educación proletaria, Partidos: PTS, PO, POR, MAS, CC. Organismos DD.HH: CeProDH, Zainuco. Y docentes de base de distintas seccionales.

Montevideo 09 - Abril - 2007

Estimados compañeros:

Desde Uruguay reciban nuestra total solidaridad .

Nuestro apoyo a las demandas de todas las organizaciones , luchadores y militantes sociales y políticos que exigen la libertad para todos los presos políticos y condenan la represión contra los trabajadores y la muerte del Compañero maestro Fuentealba.

Contra toda forma de represión, contra la criminalización de la protesta,
por la solidaridad revolucionaria.

un abrazo

Movimiento 26 de Marzo
Uruguay

Ante los graves hechos de represión y persecución de militantes populares

El día jueves 5 compañeros de varias organizaciones políticas, sociales, y agrupaciones estudiantiles y sindicales (Quebracho, Mov. Estudiantil LIBERACIÓN, Corriente de trabajadores 19 de Diciembre, MTR-Cuba, COB, FOGONEROS, PRT Santucho, prml, pcs-29 de mayo) entre otras, nos convocamos en el obelisco para dirigirnos a la “Casa de Neuquén”, para escracharla y señalar la política de continuismo represivo que existe en el país y en particular del asesino Sobisch, responsable político del asesinato del compañero Carlos Fuentealba. La policía federal, por orden del ministerio del interior valló la diagonal Norte de forma tal que el acceso a dicho lugar se hacía imposible.

Por lo tanto decidimos dirigirnos en ese momento al local que el nefasto politiquero lobista de las petroleras y mineras que saquean nuestro país tenía en la capital. En nuestra condición de compañeros trabajadores, compatriotas de Fuentealba muchos de los presentes destrozaron la cueva del mafioso político. Actitud que nosotros reivindicamos como justa y acertada. Ya que no podemos aceptar un solo asesinato, ni un solo acto de represión más sin hacer tronar el escarmiento Casi en el mismo momento en Neuquén los trabajadores con docentes a la cabeza echaban a patadas y pedrea al mafioso gobernador en su derecho de autodefensa y rebelión. De ninguna manera podemos aceptar que se tome como un acto sedicioso el derecho a la rebelión y de autodefensa que tenemos como pueblo trabajador. Ha habido casos recientes en donde se reacciono de forma similar e incluso sobre una comisaría, sin embargo parece que en éste caso las autoridades se han ensañado más. Tal vez por la presencia de agrupaciones que no le chupan las medias al presidente Kirchner y combaten su continuismo entreguista. Pero lo cierto es que el abuso y la prepotencia de la represión desatada por el ministerio del interior de la nación han llegado a niveles alarmantes, aún dentro de lo que podemos esperar de ésta falsa democracia neocolonial.

Reprimieron, persiguieron, detuvieron y golpearon a 16 compañeros (entre ellos 5 menores y una mujer de avanzada edad).

Desataron una casería que incluyo el cerco del local de los compañeros de Quebracho en Cochabamba 2536 intentando coparlo sin orden de allanamiento de ningún juez y tirando gases lacrimógenos en su interior.

Detuvieron a Fernando Esteche Dirigente del Movimiento Patriótico Revolucionario Quebracho En las inmediaciones del local de dicha organización cuando intentaba dar declaraciones a la prensa a más de 30 cuadras del lugar de los hechos que se le imputan.

Secuestraron ilegalmente el auto del compañero Eduardo Di Bitetti, miembro del Consejo Ejecutivo Seccional de SUTEBALa Plata , y militante de nuestra corriente, pretendiendo plantarle falsas pruebas de supuestos delitos cometidos.

Gracias a la reacción de los abogados de organismos de derechos humanos FIDELA. Coordinadora por la Libertad de los Presos Políticos y CORREPI, quienes exigieron que se abra el auto frente a testigos ésa maniobra fue desbaratada. Al mismo compañero pretendieron detenerlo acusándolo de estar afectado a la causa.

Dentro de los compañeros que participamos, había varios docentes de las agrupaciones participantes. Muchos otros ayudaron con su solidaridad, acercándose al local cercado por los milicos. Junto a ellos algunos dirigentes del CTA que reaccionaron exigiendo respeto a las leyes a la policía, y personalidades de la militancia de derechos humanos así como el diputado Cafiero fueron importantísimos para que la represión policial no termine en tragedia.

Hoy viernes les tomaron indagatoria a los detenidos y los acusan de intimidación pública, incendio, resistencia a la autoridad, lesiones y daños. Desde la mañana centenares de compañeros se manifiestan por su libertad frente a los tribunales Federales de retiro.

Llamamos a todos los trabajadores y organizaciones políticas, sindicales y sociales a marchar el lunes 9 en el Marco del Paro Nacional, portando banderas, pancartas y leyendas con la exigencia de JUICIO A LOS RESPONSABLES DE LA REPRESIÓN, MATERIALES Y POLÍTICOS, Y LIBERTAD INMEDIATA DE TODOS LOS DETENIDOS.

Fuentealba: ¡¡ tu sangre no será traicionada!!

Corriente de Trabajadores 19 de Diciembre

LIBERTAD A LOS COMPAÑEROS DETENIDOS POR REPUDIAR EL MAGNICIDIO

SOLIDARIDAD ABSOLUTA CON LOS COMPAÑEROS DE QUEBRACHO DETENIDOS, NO HAY MEDIDA COHERENTE, SOBISCH ASESINA Y ESTA LIBRE, LA POLICIA ASESINA Y SON ASCENDIDOS, QUE ESTA PASANDO HAY PREMIO AL CORRUPTO??? HOY EN DIA TORTURAN Y ASESINAN JOVENES EN COMISARIAS DEL GRAN BUENOS AIRES (COM 21 DE SANCARLOS ISIDRO CASANOVA POR EJ) Y NO PASANADA!!!!!!!!!!!!!!!

FUSILAN A UN DOCENTE EN NEUQUEN , Y EL ASESINO INTELECTUAL MIENTE EN CONFERENCIA DE PRENSA AL HABLAR TAL COMO SU COBARDIA SE LO PIDE , DE ENFRENTAMIENTOS, QUE NO EXISTIERON.

BASTA DE CONDENAR SOCIALMENTE A LA LUCHA, PRIMERO PROCESEN A LOS ASESINOS, HOY CARLOS FUENTEALBA ESTA MUERTO POR UN FUSILAMIENTO DESDE LA ORDEN DE SOBISCH, HAY UN ACTO DE CORRUPCION ADMINISTRATIVA AL SAQUEAR EL PATRIMONIO DESDE LOS HIDROCARBUROS , HASTA LA BURLA HACIAS LOS HERMANOS MAPUCHES, EL PODER EJECUTIVO DE NEUQUEN YA CARGO MUCHOS MUERTOS EN MARCHAS POR RECLAMOS JUSTOS Y DIGNOS.

BASTA DE MUERTES INOCENTES, INJUSTAS Y VIOLENTAS.

BASTA DE MERCENARIOS EN EL PODER

BASTA DE USAR DE AGUANTADERO AL ESTADO

atec

LIBERTAD YA A LOS COMPAÑEROS DE QUEBRACHO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

ALEJANDRO CABRERA BRITOS DELEGADO ATE SENASA

Carlos Fuentealba, falleció tras la brutal represión de la policía del gobierno neuquino.

LIBEREN A FERNANDO ESTECHE Y A TODOS LOS LUCHADORES POPULARES PRESOS POR ORDEN DE LOS REPRESORES DE LA DEMOCRACIA, NUEVAMENTE LOS ARGENTINOS VIVIMOS UN PROCESO POLÍTICO - MILITAR DISFRAZADO DE DEFENSORES DE LOS DERECHOS HUMANOS, EL PUEBLO VOTÓ ¡ NUNCAMÁS !!!...

Y NOS MINTIERON...

HOY FUERON UTILIZADOS LOS MISMOS MÉTODOS DEL MINISTRO DEL INTERIOR HARGUINDEGUY (PROCESO MILITAR),

HOY EL MISMO MINISTERIO EN DEMOCRACIA USO EL COLORANTE PARA SALIR A LA CAZA DE QUIENES RECLAMARON LA INJUSTICIA DESATADA CONTRA LOS COMPAÑEROS DOCENTES EN TODO EL TERRITORIO DE LA NACION ARGENTINA.

SON COBARDES...

ASESINAR ES PARTE DEL PROYECTO DE SOMETIMIENTO AL PUEBLO TRABAJADOR, PERO NO LO LOGRARAN, EL PUEBLO SOBERANO RESISTIRÁ HASTA LOGRAR EL SUEÑO DE LA ARGENTINA LIBRE.

PATRIA O MUERTE
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

Organizaciones Libres del Pueblo O.L.P.



SUTEBA Seccional LA PLATA

Calle 13 N° 1176 (1900) LA PLATA
T.E./ Fax: (0221) 422 7942

Correo: laplata@suteba.org.ar página www.suteba.org.ar
Personería gremial: 1418

CTERA



COMUNICADO DEL SUTEBA LA PLATA

El mismo gobierno que enarbola los derechos humanos es el que reprime y mata a los docentes. Es el mismo que encarcela a los que repudian la política y el accionar de las fuerzas represivas de Sobisch, Romero y Kirchner.

Exigimos la libertad de los militantes populares presos que se manifestaron para repudiar este accionar.

Juicio y castigo a los responsables políticos y materiales del asesinato del compañero Carlos Fuentealba

SUTEBA LA PLATA

Toda nuestra solidaridad activa y mantenganos al tanto de las medidas que piensan tomar. Libertad a todos los compañeros presos.

Movimiento Teresa Rodriguez 12 de Abril

LIBERTAD A LOS COMPAÑEROS DETENIDOS POR REPUDIAR EL MAGNICIDIO

Buenos Aires 6/4/2007

NO HAY DUDA EN ÉSTO, SON LOS INTERESES DE REPSOL QUE NO QUIEREN AL EDUCADOR Y, DIRIGIRON LA MANO DE QUIEN LO ASESINÓ.

HACE POCOS DÍAS, AL PROCÓNSUL, QUE OFICIA DE EMBAJADOR DE ESPAÑA, SE LE GARANTIZABA EN LA CASA ROSADA, LA INTANGIBILIDAD MANIFIESTA DE LOS INTERESES DE REPSOL Y, EL RETORNO DEL POTOSÍ.

PORQUÉ NO ENTONCES, UNO DE LOS GERENTES DE REPSOL, QUE OFICIA DE GOBERNADOR DE NEUQUÉN, NO IBA A TEÑIR SUS MANOS DE SANGRE DE EDUCADOR, CUANDO DESDE 1492, SIEMPRE LOS COBARDAS, ASEGURARON EL GENOCIDIO AMERICANO. AYUDANDO, AHORA, A LA RECOLONIZACIÓN, EN MANOS, ENTRE OTROS, DE LOS MISERABLES DUEÑOS DE LA PETROLERA.

DE AHÍ, NO LLAMARSE A CONFUSIÓN, EL ENEMIGO TIENE NOMBRE Y APELLIDO, ES ENTRE OTROS, EL RECOLONIZADOR, QUE RESPONDE AL NOMBRE DE REPSOL. NO HAY DINERO, PARA PAGARLE AL MAESTRO, PERO SÍ PARA PRESERVAR LAS GANANCIAS, DEL NUEVO POTOSÍ Y, COMPRAR LAS BALAS, QUE ASESINAN AL EDUCADOR. LA PETROLERA NECESITA, SIN CONOCIMIENTO, AL EDUCANDO, POR ESO, ORDENA TEÑIR CON SANGRE, LA TIERRA ESPERANZA (Neuquén en lengua mapuche), DEL COMPAÑERO CARLOS FUENTEALBA, EL EDUCADOR, PREMIADO POR SUS ALUMNOS, COMO EL MEJOR PROFESOR. DOBLE PECADO, ELEGIDO DELEGADO, AMADO POR SUS ALUMNOS.

POR ESO, NO ACEPTAMOS COMO DESBORDE, LA BRONCA INCONTENIBLE, QUE QUEMA LA CASA, DEL QUE EN NOMBRE DE REPSOL, COMPRA LAS BALAS QUE MATARON, AL COMPAÑERO CARLOS FUENTEALBA, EL EDUCADOR.

SU SANGRE VERTIDA, EN LA LUCHA POR LA PRESERVACIÓN Y LA CONCRECIÓN VICTORIOSA, A FUTURO, DE LOS INTERESES DE LA CLASE OBRERA, EN CONTRA DE LA RECOLONIZACIÓN DE REPSOL, HIZO ESTALLAR LA BRONCA, QUE QUEMÓ LA CASA, DEL QUE TUVO QUE HUIR CON LA MISMA ROPA, TODAVÍA CHORREANDO SANGRE, DEL PORTADOR DE LA MANO EJECUTORA, POR ÉL GUIADA, PARA MATAR AL COMPAÑERO. ÉSE, QUE RESPONDE AL NOMBRE DE SOBISCH Y, OFICIA DE GOBERNADOR, PERO ES GERENTE DE REPSOL.

ES EN CONTRA DE REPSOL Y, A FAVOR DEL PUEBLO, QUE EXIGIMOS LA LIBERTAD DEL COMPAÑERO FERNANDO ESTECHE Y DEMÁS COMPAÑEROS DEL MPR QUEBRACHO.

PORQUE NO CONFUNDIMOS AL ENEMIGO, ES Y SERÁ SIEMPRE, EL IMPERIALISMO RECOLONIZADOR, ENTRE ELLOS, REPSOL, QUE GUÍA LA MANO EJECUTORA DEL COMPAÑERO CARLOS FUENTEALBA, EL EDUCADOR.

LIBERTAD YA!!!!!!!!!!!!!! DEL COMPAÑERO FERNANDO ESTECHE Y DEMÁS COMPAÑEROS DEL MPR QUEBRACHO.

COMPAÑERO CARLOS FUENTEALBA, PRESENTE AHORA Y SIEMPRE!!!!

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE, FIEL COMPAÑERO. ESTÁS EN NUESTROS CORAZONES, JUNTO A SANDRA, MIGUEL, ESTEBAN Y, EL TURQUITO ABDALA, ENTRE OTROS, SOS UNA ESTRELLA MÁS EN EL FIRMAMENTO DE NUESTRA CENTRAL, SIEMPRE FIEL AL MOVIMIENTO OBRERO, POR UN CAMINO INDEPENDIENTE, DURO DIFÍCIL, PERO NUESTRO.

LUNES 9 DE ABRIL, PARO NACIONAL DE TODA LA CTA., INVITAMOS A LOS GREMIOS QUE NO PERTENECEN A LA CENTRAL, ORGANIZACIONES DEL CAMPO POPULAR Y DE LOS DDHH, A SUMARSE. CONCENTRACIÓN 11 HRS, EN EL OBELISCO PARA MARCHAR A LA CASA DE NEUQUEN

NO SE PUEDE PERMITIR SEMEJANTE IMPUNIDAD, RAYADA EN LA IGNOMINIA, EL COMPAÑERO Carlos Fuentealba, ASESINADO Y EL COMPAÑERO JORGE JULIO LÓPEZ, DESAPARECIDO, ASÍ NOS LO EXIGEN BASTA YA!!!!!!!!!!!!!!

NO DEBE TOLERARSE MAS REPRESIÓN: NI EN NEUQUÉN, NI EN LA CAPITAL FEDERAL, NI EN NINGUNA PARTE DEL PAÍS, TAMPOCO LA MILITARIZACIÓN, COMO EN SANTA CRUZ!!!!!!

LIBERTAD A TODOS LOS COMPAÑEROS POR LUCHAR!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

CTA. Por Flores, auténtica; Colectivo de Base de la Central de Trabajadores de la Argentina, Capital, REPÚBLICA ARGENTINA

CRA. AURORA TUMANISCHWILI PENELÓN, (nieta de José Fernando Penelón, FUNDADOR DEL PRIMER PARTIDO MORENISTA, DESDE LA IZQUIERDA marxista, EN EL SIGLO XX, CONCENTRACIÓN OBRERA) Cro. Domingo Greco Cro. Jose Sabia Cro. Guillermo López

CARTA ABIERTA

“La era está pariendo un corazón,
no puede más, se muere de dolor
y hay que acudir corriendo
pues se cae el porvenir
cualquier selva del mundo,
en cualquier calle.”

Silvio Rodríguez

A las y los compañeros que fueron detenidos en el escrache al local de Sobisch, responsable del fusilamiento del Prof. Carlos Fuentealba

A la comunidad universitaria de la UNLP
A todo el pueblo

Las y los trabajadores no docentes de la Facultad de Ciencias Exactas de la UNLP reunidos en una asamblea hemos resuelto enviar nuestra solidaridad y acompañamiento a las compañeras y compañeros que se encuentran detenidos en los Penales de Marcos Paz y de Ezeiza por los incidentes producidos en el local de Sobisch, en repudio a la represión que éste comandara contra los docentes neuquinos.

Entre esos compañeros se encuentran estudiantes de ésta Facultad, y de otras facultades de la Universidad Nacional de La Plata que merecen nuestro más solidario acompañamiento y que pueden, desde ya, contar con nuestro apoyo en todo cuanto sea necesario, incluso habiendo entre nosotros diferentes opiniones sobre los métodos de protesta utilizados para repudiar la represión de Neuquén.

La libertad de estos compañeros, que están detenidos por razones políticas, es un asunto de suma importancia para los trabajadores de la Facultad, y por eso hemos decidido exigir por todos los medios, si liberación inmediata.

La asamblea ha resuelto también solicitarle por medio de nuestro sindicato A.T.U.L.P a las autoridades de la Universidad que interpongan un pedido a la Justicia para que les sea concedida la excarcelación a todos las y los detenidos.

Compañeros, no se desanimen ni se dejen amedrentar. Desde aquí queremos enviarles un cálido abrazo y el aliento necesario para pasar este duro momento. Nos volveremos a encontrar mas temprano que tarde en los pasillos de la Facultad, en las calles, en la lucha, de donde somos.

Seguiremos peleando hasta terminar con la represión, el hambre y la miseria!
Ningún preso político, Los derechos humanos no son pieza de museo!

Libertad inmediata a las y los compañeros!
Carlos Fuentealba, Presente!

Trabajadores No docentes de Ciencias Exactas
Universidad Nacional de La Plata

07-04-07; Bs. As.

DECLARACIÓN DEL ENCUENTRO MEMORIA, VERDAD Y JUSTICIA

El Encuentro Memoria, Verdad y Justicia, espacio que nuclea mas de 300 organizaciones sociales de trabajadores (ocupados y desocupados), estudiantiles, culturales, de derechos humanos y politicas, expresan su profundo repudio ante la brutal represión ejecutada contra los trabajadores docentes en las provincias de Salta, Santa Cruz y Neuquen, que cobró la vida del compañero docente neuquino Carlos Fuentealba.

Esta represion intenta acallar las luchas que a lo largo y ancho del país estan desarrollando los trabajadores, y en particular los docentes, por salarios y condiciones dignas de trabajo.

- Exigimos el castigo a los responsables politicos y materiales de la represion y del asesinato del compañero Carlos Fuentealba. ¡Fuera Sobisch y su gabinete!

- Responsabilizamos tambien al gobierno de Kirchner y a su Ministro de Educacion Daniel Filmus, por sostener una politica educativa hambreadora de los docentes y antipopular y por responder a las demandas de los trabajadores con militarizacion y represion. Exigimos el retiro de la gendarmeria de las escuelas y de toda la provincia de Santa Cruz.

- Expresamos nuestro apoyo incondicional a las luchas de los docentes y de todos los trabajadoes en defensa de sus derechos.

- **Denunciamos la reciente detencion y procesamiento de militantes populares que expresaron su repudio al asesinato del compañero Fuentealba.**

- Defendemos el derecho del pueblo a luchar. **Exigimos la amnistia y desprocesamiento de los luchadores populares y la libertad inmediata de los presos politicos.**

Por eso nos movilizamos hoy a la Casa de Neuquen, Salta y Santa Cruz y Plaza de Mayo.

Encuentro Memoria Verdad y Justicia

COMUNICADO DE LA UADH ANTE LA SITUACION REPRESIVA EN EL PAIS

En estos últimos tiempos, la práctica represiva del “gobierno de los Derechos Humanos” se ha hecho cada vez más evidente.

A la desaparición de Jorge Julio López, a la falta de esclarecimiento del caso de Luis Gerez, a las amenazas a los querellantes en las causas contra los genocidas, se le suman entre otros:

- * la militarización de Santa Fe, metodología utilizada por los gobiernos nacional, provincial y municipal como control a la protesta social ante la situación de miseria de amplios sectores populares, agravada por la inundación que azotó la provincia

- * la militarización de las provincias de Salta y Santa Cruz, la persecución y represión a los docentes en diferentes puntos del país y el fusilamiento del compañero Carlos Fuentealba en Neuquén durante el cumplimiento del plan de lucha por aumento de salario.

- * la represión y detención a los compañeros que, en justa reacción a los episodios ocurridos en Neuquén, el día jueves 5 se movilizaron y esgracharon el local del asesino Jorge Sobisch en Capital Federal. Estos compañeros, además de ser apaleados en la comisaría y en el juzgado, tuvieron que enfrentar la difamación por parte de todos los medios de comunicación y la indiferencia o repudio de algunos sectores del “campo popular”.

Estos hechos confirman la continuidad de la política represiva y de criminalización de la protesta social que muestra que la respuesta de los gobiernos a los reclamos populares será de cárcel, palos y balas.

Desde la Unidad Antirrepresiva por los Derechos Humanos apoyamos enérgicamente la lucha de los trabajadores de la educación y todas las manifestaciones de repudio al fusilamiento del docente neuquino.

Avalamos y justificamos todas las manifestaciones que tome la lucha, siendo ésta una respuesta a la violencia del régimen.

Por esto y por mucho más, exigimos al gobierno nacional:

- * Castigo a los asesinos de Carlos Fuentealba

- * Aparición con vida Jorge Julio López

- * Esclarecimiento del caso de Luis Gerez

- * **Libertad a los presos políticos de Kirchner**

- * **Libertad y desprocesamiento a todos los luchadores populares**

- * Desmilitarización de las provincias de Santa Fe, Santa Cruz, Salta y Neuquén

LA SANGRE DERRAMADA NO SERÁ NEGOCIADA

JUSTICIA SÓLO EL PUEBLO

NO OLVIDAMOS, NO PERDONAMOS, NO NOS RECONCILIAMOS

UADH- ROSARIO
UNIDAD ANTIRREPRESIVA POR LOS DERECHOS HUMANOS

Para visitar a los Compañeros:

escribir a visitaspresospolicos@yahoo.com.ar

Para enviar cartas a los compañeros, mandarlas a la dirección:

Complejo Penitenciario Federal II, Modulo 1 Pabellón 9, Acceso Zabala, Circunvalación 3, Parcela 191. C.P. (1727). MARCOS PAZ, Pcia. De Buenos Aires. Argentina.